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COMMISSIONE PARLAMENTARE 
DI INCHIESTA 

sulla vicenda dell'ACNA di Cengio 

Martedì 21 novembre 1995. — Presi-
denza del Presidente Carla MAZZI]CA. 

La seduta comincia alle 14,25. 

Sulla pubblicità dei lavori. 

Il Presidente Carla MAZZUCA propone 
che la pubblicità dei lavori sia assicurata 
anche mediante l'attivazione degli impianti 
audiovisivi a circuito chiuso. 

Non essendovi obiezioni, rimane così 
stabilito. 

Audizione di rappresentanti della regione Piemonte. 

Il Presidente Carla MAZZUCA intro
duce l'audizione. 

Riferiscono su temi di interesse della 
Commissione l'assessore regionale all'am
biente, Ugo CAVALLERA, il responsabile 
per i grandi progetti del settore risorse 
idriche della regione, ingegner Salvatore 
DE GIORGIO ed il presidente della 3 a 

Commissione del consiglio regionale, Lido 
RIBA. 

Intervengono per chiedere chiarimenti 
e precisazioni il Presidente Carla MAZ
ZUCA e Guido Baldo BALDI (gruppo lega 
nord). 

Risponde Lido RIBA. 
Intervengono per formulare osserva

zioni e domande Guido Baldo BALDI, il 
Presidente Carla MAZZUCA, Renzo GU-
BERT (gruppo CCD), Valerio MALVEZZI 
(gruppo lega nord), Angelo MUZIO 
(gruppo rifondazione comunista-progressi
sti) e il Presidente Carla MAZZUCA. 

Risponde ai quesiti posti l'ingegner Sal
vatore DE GIORGIO. 

Interviene per chiedere un chiarimento 
Valerio MALVEZZI . 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. 

Interviene per chiedere una precisa
zione Renzo GUBERT. 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. 

Renzo GUBERT formula osservazioni e 
domande. 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO, proseguendo nella sua esposi
zione. 
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Interviene il Presidente Carla MAZ
ZUCA per chiedere un chiarimento. 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. 

Valerio MALVEZZI chiede un chiari
mento. 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. 

Interviene per formulare osservazioni e 
domande Valerio MALVEZZI . 

L'ingegner Salvatore DE GIORGIO ri
sponde ai quesiti posti. 

Valerio MALVEZZI pone ulteriori do
mande. 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. 

Interviene per chiedere un chiarimento 
il Presidente Carla MAZZUCA. 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. 

Risponde quindi agli ulteriori quesiti 
posti l'assessore Ugo CAVALLERA. 

Il Presidente Carla MAZZUCA inter
viene per formulare osservazioni e do
mande. 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. Risponde quindi agli ulteriori 
quesiti posti l'assessore Ugo CAVALLERA. 

Interviene per porre domande Angelo 
MUZIO. 

L'assessore Ugo CAVALLERA risponde 
ai quesiti posti. 

Intervengono per formulare osserva
zioni e domande Valerio MALVEZZI , 
Paolo FRANZINI TIBALDEO (gruppo lega 
nord) e Renzo GUBERT. 

Rispondono ai quesiti posti l'assessore 
Ugo CAVALLERA e, quindi, l'ingegner Sal
vatore DE GIORGIO. 
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Interviene per chiedere un chiarimento 
Valerio MALVEZZI . 

Risponde l'ingegner Salvatore DE 
GIORGIO. 

Formula ulteriori domande Valerio 
MALVEZZI . 

L'ingegner Salvatore DE GIORGIO ri
sponde agli ulteriori quesiti posti. 

Il Presidente Carla MAZZUCA, nel rin
graziare i rappresentanti della regione Pie
monte, dichiara conclusa l'audizione. 

Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Carla MAZZUCA comu
nica che l'Ufficio di Presidenza, integrato 
dai rappresentanti dei gruppi, ha delibe
rato, nella seduta del 15 novembre scorso, 
di incaricare i consulenti coordinati dal 
professor Liberti di effettuare alcune inda
gini ed esami al fine di consentire a questa 
Commissione di disporre una prima serie 
di elementi di conoscenza tratti da specifi
che analisi chimiche. 

Tali accertamenti consentono l'espleta
mento del mandato conferito alla Com
missione dalla lettera c) dell'articolo 1 
della delibera 20 giugno 1995, istitutiva 
della Commissione medesima e del conse
guente obbligo di relazione alla Camera 
dei deputati. 

I predetti esami consistono, in partico
lare, nel prelievo di campioni dei reflui 
dell 'ACNA di Cengio e nella successiva 
analisi dei medesimi. 

L'Ufficio di Presidenza si è riservato di 
individuare ulteriori e più specifici accer
tamenti che saranno previamente comuni
cati alla Commissione. 

Avverte pertanto che, non essendovi 
obiezioni, rimane così stabilito. 

La seduta termina alle 17,50. 
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